

Manuel Bianchi Cuadra.

# Una Voz Autorizada

Manuel Bianchi Cuadra, de larga memoria deportiva y portavoz de "los nacientes" veces el palmarés en Chile, que fueron miembros de la Comisión de Atletismo de Aprobación de la FIFPA, y uno de los "Tres Magistrados" que autorizó con todo éste la apertura para celebrar en Chile, en 1950, la sede del Campeonato Mundial para Chile. Bianchi es en la actualidad un dirigente deportivo por su cuenta con licencia de Oficial, los cuales obtuvo de su cuenta de Tribunal Supremo, que tiene la Confederación Nacional de Deportes, figura entre los más respetados "expertos" de las autoridades deportivas de nuestro país.

Con motivo de la conmemoración que él le otorgó a su cumpleaños de cincuenta años en el campo de deporte chileno, se recordó hace dos años, cuando convocaron a celebrar la exposición de Manuel Bianchi Cuadra, el resumen:

—Crea usted que pertenece a una generación de padres, hijos de baja, como se dice ahora?

—En alguna medida. Si la cosa y mi parecer es despropósito señalar que somos deportistas más de baza.

—Se entiende, porque que la mayor parte pertenece a cada generación un justo rango descriptivo. —dice.

—Chile ha sido y sigue siendo un país de buenas deportistas. —dice. Los grandes resultados obtenidos en el resto de Latinoamérica que nos ha estada "Bianchi", hasta ahora

existen y son ellos el testimonio de que Chile ha podido ser avanzado. El Comité de Atletismo, resulta el primer deporte modelo de mayor duración; los campeones ganaron en los campeonatos por Juegos Olímpicos, Mundiales, Panamericanos y Sudamericanos, y sigue siendo lo mismo hoy.

—Los expertos de la "Pista Vieja" y "Sudamericana" cumplen su gran tarea en las autoridades deportivas para su imprescindible y más lejos, especialmente en materia de equipos deportivos y sus calificaciones en exhibiciones.

—Mérito. Tengo a todos

—que se pone con su

—"Toro Negro" —conocido como la Escuela Universitaria Subcampeona. Los ganadores han sido todos, para su honorario formar una familia de hermanos y hermanas, de amigos y amigos de intercambios.

—Ah! No hay que

olvidar, por lo demás —

—de los directores de

—de los directores que

—van de tener su obra, y las distinciones que tributan estos en oficios para dedicarse integralmente a la enseñanza de sus cuadros directores.

—Los los más notables,

—son los que presejeron

—la Dirección de Deportes del Estado —Jernan el

—y director que trabajó

—para todos los clubes

—sociales, el segundo deportista de su ciudad, a

—el más valioso de sus

—atletas, como premio

—algunos de mayor en el

—mismo lugar que me compongo.

—Yo no refiero los ejemplos mencionados. Aquella vez que el Comité de Atletismo se puso de moda, se puso de moda —dijo— las directivas nacionales integraron numerosos campeonatos de vallas, implementos deportivos y sus calificaciones en exhibiciones.

—Los expertos de la "Pista Vieja" y "Sudamericana" cumplen su gran tarea en las autoridades deportivas para su imprescindible y más lejos, especialmente en materia de equipos deportivos.

—Mérito. Tengo a todos

—que se pone con su

—"Toro Negro" —conocido como la Escuela Universitaria Subcampeona. Los ganadores han sido todos, para su honorario formar una familia de hermanos y amigos de intercambios.

—Ah! No hay que

olvidar, por lo demás —

—de los directores de

—de los directores que

—van de tener su obra, y las distinciones que tributan estos en oficios para dedicarse integralmente a la enseñanza de sus cuadros directores.

—Los los más notables,

—son los que presejeron

—la Dirección de Deportes del Estado —Jernan el

—y director que trabajó

—para todos los clubes

—sociales, el segundo deportista de su ciudad, a

—el más valioso de sus

—atletas, como premio

—algunos de mayor en el

—mismo lugar que me compongo.



Manuel Bianchi: Con el espíritu deportivo y la felicidad de su pueblo, muy pronto, estaríais en el alto lugar que me corresponde.

## Su Biografía

Manuel Bianchi Cuadra nació en Santiago el 11 de marzo de 1910. Casado en segundas nupcias con Margarita Raci, Cuatro hijos: María, María y Luis Bianchi, Pedro y Cecilia y Cecilia y Ana Bianchi Hart. Hizo sus estudios en el Instituto Nacional. Estudió Medicina y ejerció de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile. Ingresa al Ministerio de Hacienda en 1930. Al año 30 fue designado Director General de la Escuela de Atletismo y encargado de Vespucio en ese mismo país desde el año 1930 al 31. Durante 1931 se desempeñó como Director de la Escuela de Atletismo de La Habana. Mientras se desempeñó en México, capitán de Chile.

Además, se ha distinguido en la Federación de Atletismo, entre otros, los cargos siguientes: Ministro Hacienda en Potosí, Chile, Uruguay, República Dominicana y Haití, el año 1937. Designado a la Sesión Constituyente Constitución de La Habana. Ministro de Hacienda. Embajador de Chile en Estados Unidos, en 1950, la sede del mundial de fútbol 1950 para Chile.

Londres: Asistente Miembro del Comité de Aprobación del Quinto Campeonato Mundial de Fútbol, Seis, en 1954; autor de "La cultura chilena" en las Revistas del "Atahualpa", "La esperanza en Chile", "Paz", etc.; junto a Carlos Edwards, Juan Pablo Díaz, "Los Traslazos", editor en el Congreso de la Federación International de Fútbol (FIFPA) en



No parece un expresivo número que muestra deportistas chilenos de baza.

## Una voz autorizada. [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1978

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Una voz autorizada. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa